

## LIZARRA-ESTELLA / Los grupos de la oposición critican el cierre ocasional de la biblioteca

ESTELLA-LIZARRA. Los grupos de la oposición del Ayuntamiento de Estella-Lizarra mostraron ayer su profundo desagrado al conocer la situación de falta de personal que se vive en la biblioteca y que ha supuesto el cierre del horario de mañana durante unos días y que se repetirá siempre que falte uno de los cuatro trabajadores que están en plantilla.

Algunos como José Ángel Izcue, del PSN arremetían contra el Gobierno de Navarra. 'No comarto la decisión unilateral de Begoña Gánuza de reorganizar al personal del Ayuntamiento, que finalmente desembocó en la ausencia de conserje para la biblioteca, entre otras cosas, pero entiendo que si un trabajador del Gobierno de Navarra no puede ir a su puesto, el Ejecutivo debe cubrir esa baja a fin de que el servicio no se vea disminuido', explicó Izcue.

Otros como Jesús Mari Chasco, de NaBai, lo achacan a una mala organización. 'Es una situación patética. No se puede entender que si falta una persona en una plantilla de cuatro se cierre el servicio. Esto se debe a una falta de organización del Gobierno de Navarra. Desde luego esto en las empresas privadas no ocurre', indica.

Desde Bildu, el concejal Iñaki Astarriaga ponía como causantes del problema tanto al Gobierno de Navarra como al del Ayuntamiento. 'Es lamentable la respuesta del Gobierno de Navarra de UPN y PSN de no sustituir una baja y Begoña Gánuza debería ser la primera en exigírselo por no hablar de que fue a raíz de una decisión suya cuando la biblioteca se quedó sin conserje', señala.

La concejala del PP María Unzué no valora la situación. 'No tengo información. Lo que sé es por el periódico, pero me voy a informar', indicaba ayer.

Tito Martínez, de IU, también considera que es labor del Gobierno de Navarra sustituir a sus empleados. 'No llego a entender por qué la retirada del conserje afecta al horario del resto de personal. Creo que el Gobierno de Navarra debe sustituir las bajas de su plantilla y garantizar el servicio y el Ayuntamiento así lo debe exigir', señaló.